

Luisgrad was auch so noch sehr wenig kosten
verursacht, aber viel weniger flk. als die der
Cormas, aber ich möchte doch erst bei Ihnen
befragen, ob Sie meinen, daß ich diesen Betrag
von zusammen 142 M. 28 Pf. schon jetzt bezahlen
soll, oder ob ich erst seine Bewilligung durch
die Plenarsammlung abwarten soll, die
ja jedenfalls nicht dagegen haben wird. Ich
würde sehr bedenklich glauben, daß ich als
Abteilungsleiter für diese Zahlung berechtigt
bin, wenn nicht Holder-Egger, wie Richter mir
schreibt, ihm v. Z. gesagt hätte, er könne ihm
von sich aus allein keine Besatz machen, sondern
aber ihm zurichten zu können, daß die Bibl.
der Mly. die Photographien gegen Kostensersatz
übernehmen würde; Holder-Egger scheint also
daran zu sein einen Besatz, sei es der Plenar,
sei es der Bibliotheks-Kommission haben herbei-
führen zu wollen.

Ich halte das, wie gesagt, nicht für

19
nötig, wollte aber doch Ihnen die Gelegenheit
vorher vortragen und bitte mir möglichst umgehend
mitzutheilen, wie Sie darüber denken.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr ergebener

H. Krentsch